

◇ 放射線について考えよう ◇

1月28日(水)に田村市立都路診療所の先生による放射線教育が上学年を対象に行われました。放射線が身近にあることや医療現場での放射線の利用や仕組みについて、さらに放射線から身を守る方法などについてのお話がありました。

○ 放射線防護の3原則

- ◇ 放射線から離れる。
- ◇ 線量の高いところには長時間いない。
- ◇ 学校や家など建物の中に入る。

子どもたちの健やかな成長のために、これからの健康・生活に生かしていきたいと思います。尚、下学年は2月18日(火)に行われます。



◇ 鬼は外! 福は内 ◇

2月3日は節分で、豆まきを行いました。5年生が各教室を回り、元気よく「鬼は外、福は内」と豆をまきました。福豆を食べた子どもたちが、今年も無病息災で過ごせることを願っています。



◇ これが一億円! ◇

2月4日(火)に郡山税務署から税理士さんをお招きして6年生を対象に租税教室が行われました。税金の種類、使われ方などについて分かりやすく教えていただき、子どもたちは税金が大切なもので、なくてはならないものだと言うことがよく理解できました。1億円の札束の見本も見せてもらって、その重さに驚くなど、体験を重視した学習を深めることができました。



◇ 思いっきり シュート! ◇

2月13日(水)に日本サッカー協会とキリングループの協働によるJFAキリンスマイルフィールドサッカー教室が行われました。元日本代表の平瀬智幸氏他、数名のコーチと一緒にさまざまな技に挑戦したり、サッカーのミニゲームをしたりして、楽しく活動しました。ミニゲームではコーチ陣の技に翻弄されながらも、巧みにボールを奪う場面もあり、汗だくになっていきいきと活動する姿が見られました。最後は、元気に笑顔でハイタッチをして終了しました。

この活動を通して、どんなことにも挑戦する心が育つことを願っています。



◇ 大切にに使わせていただきます ◇

昭和60年度卒業生一同様より学校へ初老祝としてCDプレイヤーをご寄付いただきました。大切にに使わせていただきます。ありがとうございました。

